
平成３０年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月5日 ６０分 黒須　俊隆 1 教育行政について

（水） 議員 (1) 図書館行政について

午前10時 石狩市民図書館を視察して、人口同規模市における図書
館行政の貧困さを問う。

① 市民に開かれた図書館建設または大幅なリニューアルを市
は考えているか。

② 図書館司書の人数について数は適当であると考えてい
るか。人数を増やしてはどうか。

③ 学校図書館について、コーディネートを市図書館と連
携して行ってはどうか。

④ 近隣自治体図書館との連携について進めてはどうか。

⑤ 駅前出張所を利用した図書館サービスについて

(2) 高校受験対策・進路指導について

① 大変複雑な入学試験対策について対応は十分できてい
るのか。

② 校内実力テストと業者による全国模試についての考え
方について

③ 市内３中学校の連携はできているのか。近隣市につい
てはどうか。

(3) 小中学校等へのエアコン導入について

① 導入コストと時期について

② 大網高校の状況について

2 福祉行政について

(1) 若い世代のがん患者への行政支援サービスについて

① 支援窓口はどこになるのか。

② 対応は十分足りていると考えているか。

③ 社協との連携を積極的に進めてはどうか。

3 市長公約の自己採点について

4 市長事務報告について

9月5日 ６０分 蛭田公二郎 1 核廃絶へ市長の思いを伺う

（水） 議員 2 防災対策について

午前11時 (1) 避難誘導と避難所整備について

① 「避難準備、避難勧告、避難指示」の内容の周知

② 「避難場所」と「避難所」の広報などでの周知

③ 避難所の十分な備え

(2) 防災無線の運用改善について

① 災害時、防災無線が聞こえにくい、「個別受信機」の普及状
況

② 防災無線の運用改善について

③ 停電発生時の広報について

(3) 避難行動要支援者名簿について

① 名簿の整備状況と災害時の活用について

② 名簿情報の計画作成の現状について

3 市役所職員の適正確保と行政サービスについて
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(1) 市役所職員の適正確保の計画と現状

(2) 臨時・非常勤の配置について

① 臨時職員、非常勤職員の人数

② 臨時職員、非常勤職員の配置の考え方について

(3) 会計年度任用職員制度について

① 会計年度任用職員とはどのようなものか

② 制度開始に向けてのスケジュール

③ 制度開始に向けての検討事項

4 子育て・教育環境の整備について

(1) 教育現場の非正規化問題

① 保育園、幼稚園の保育士の非常勤の実態

② 小中学校の臨時講師の実態

(2) 子供の貧困対策について

① 千葉県の「子どもの貧困対策推進計画」について

② 貧困のシグナルを捉えて対策につなげよ

(3) 学校施設の安全確保について

① ブロック塀対策

(4) 教育費の父兄負担について

① 入学時や教材費などの父兄負担の軽減を

② 就学援助の拡大

(5) 小中学校エアコンの早期整備を

9月5日 ６０分 佐久間　久良1  教育環境の充実について

（水） 議員 2 住宅・個人商店リフォーム助成などについて

午後1時 3 補助代理受領制度について

4 介護保険制度などについて

9月5日 ６０分 宮間文夫 1 都市計画について

（水）
午後2時

議員 (1) 現在、ほとんど市街化調整区域になっていますが、市として
は、このままの計画で良いと考えているのでしょうか。

2 人口増加策について

(1) どのような施策をしていく考えですか。

3 農業は、本市の基幹産業とされていますが、現状はいかが
か

(1) 人口増加、移住施策にいかせるのではないでしょうか。

4 白里海岸公園について

5 中央海岸波乗り道路下のゲートについて

6 南今泉 通称 枝川の活用について

7 白里中学校と特別支援学校の間の道について

8 通称 産業道路脇の水路について

9 堀川の河口、土の堆積について

(1) 堤防の老朽化の対策はどうか。

10 市長事務報告について
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